

# PRÉSERVONS LA SANTÉ ET LA QUALITE DE VIE DES RÉSIDENTS

Destinataires : Référents familiaux, Mandataires judiciaires, Personnes accompagnées

Mesdames, Messieurs,

Compte tenu de la faible circulation des virus du COVID de la grippe, et des infections respiratoires, il a été décidé de suspendre – à compter du 15 mars 2023 – le port du masque au sein de l'EPMS.

Afin de préserver la santé des résidents, et leur qualité de vie, nous demandons à tous les visiteurs porteurs de **symptômes respiratoires**, de bien vouloir porter un masque pendant leur présence auprès de leur proche.

Nous vous remercions de bien vouloir respecter les règles d'hygiène au sein de l'établissement et d'utiliser la solution hydroalcoolique mise à disposition autant que nécessaire et systématiquement à votre arrivée.

En cas d'évolution défavorable de la situation épidémique, nous nous réservons le droit d'exiger à nouveau le port du masque au sein de l'EHPAD et du FAM pour protéger les résidents.

Nous restons à votre disposition et nous vous prions de recevoir, Mesdames, Messieurs l'expression de nos salutations distinguées.

Médecin Coordonnateur  
Dr Anni PITHON



La Directrice Déléguée,  
Nathalie JEZEQUEL



HORAIRES D'ACCES DE L'ETABLISSEMENT  
POUR LES VISITES A UN PROCHE DE 14 HEURES A 18 H 30